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“天地之中”申遗成功
中原网点击超 50 万
本报讯（记者 李颖 实习生 海

珊珊）昨日，来自中原网的统计数据
显示，从8月1日登封“天地之中”历
史建筑群申遗成功至记者截稿之
时，网站流量超 50 万，通过网络媒
体，向国内外宣传和展示了登封“天
地之中”历史建筑群。

网站流量就是大家俗称的点击
率，而网站流量通常对于门户网站
是重要的衡量指标，就相当于传统
媒体阅读、收听或收看的人群指标。

8 月 1 日 7 点 43 分，因“天地之
中”理念汇聚和形成的古代建筑精
品——登封“天地之中”历史建筑
群，在第34届世界遗产大会上被列
入《世界遗产名录》，成为我国第 39
处世界遗产。中原网第一时间报道
了登封天地之中历史建筑群申遗成
功的消息，当日，7时 50分，网站发
布成功消息，7时 51分自采稿件上
网并被百度搜索引擎搜录，中原网
成为全球第一家刊发天地之中申遗
成功的中文网站。8 时整，稿件被
腾讯转载，并很快在腾讯网首页、新

闻中心首页、迷你首页等推荐中原
网稿件，随后，腾讯弹出窗口向全球
QQ 用户弹出该条消息，当时在线
人数显示为 9094.5万人，截至当天
16时，8个小时内就有1.7万网友参
与评论。很快，中原网报道被多家
媒体转载。

当天，中原网的头条及专题还
独家发布了巴西会场的现场视频，
内容有世遗委员会第 34 届大会现
场、郑州代表团现场拍手庆祝、现场
欢呼“成功了！”和郑州代表团团
长、郑州市委宣传部部长丁世显阐
释“天地之中”等内容，当天申遗专
题的流量高达 30 万。至昨日记者
截稿之时，中原网有关登封“天地之
中”历史建筑群申遗成功的专题流
量已超50万。

另有数据显示，申遗成功后，人
们关注的目光越来越多地投向了这
8项 11处的历史建筑群，据了解，8
月 1 日以来，嵩山景区接待团队及
境外游客分别同比增长了 131%和
63%。

本报讯（记者 李颖 实习生 海
珊珊）日前，海峡两岸“中原文化·台
湾乡土”书画艺术交流展在河南博
物院开幕，这次书画展由河南省宋
庆龄基金会、中国书画家研究会主
办。展出的 300 多幅书画作品，是
从应征的 3000 幅作品中精选而出
的。

河南省接连几年举办的“中原
文化宝岛行”让广大台湾艺术家加
深了对中原文化的了解，中原文化

在中华文化中的地位、中原文化与
台湾文化的关系等话题引起了台湾
各界人士的强烈反响。主办方介
绍，举办此次海峡两岸书画展，旨在
传承中华文明，弘扬中原文化，进一
步推动海峡两岸的文化交流。

展出的 300 多幅书画佳作中，
书画名家范曾、张海、刘大为、雷鸣
东等人的作品引起观者的浓厚兴
趣，吸引了来自社会各界的千余人
到场参观。

费翔：期待带给您惊喜
9月 5日，“费翔群星怀旧金曲

演唱会”将在河南艺术中心举行，费
翔、朱桦、张振宇此次将为绿城歌迷
带来哪些惊喜？记者昨日连线采访
了费翔。

此次演唱会是费翔第一次与保
利院线合作，提到河南艺术中心的
硬件设施，费翔赞赏不已：“剧院的
演出效果比体育馆更亲切直接，观
众的视听享受会更强烈。”费翔说，
郑州演唱会的曲目都是经过精心挑
选的，除了《故乡的云》《读你》《冬天
里的一把火》等“非唱不可”的曲目，
还会有几首较为罕见的曲目。此
外，“音乐剧是我演出生涯中很重要
的一部分，这次演出中我会和朱桦
演唱百老汇经典剧目《歌剧魅影》的
主题曲，这首歌结尾的女高音花腔
非常精彩。”

“这次郑州演出中我会翻唱两
首经典的歌曲——齐豫的《橄榄树》
和 迈 可 尔·杰 克 逊 的《I JUST
CAN'T STOP LOVING YOU》。”
费翔说，他每遇到一首好歌，就会有
演唱它的欲望，希望通过自己的嗓

音和感受给这首歌注入一些新的活
力，所以郑州演唱会特别添加了两
首翻唱歌曲。值得一提的是，演出
中的每个环节都是费翔编排的，从
舞蹈演员的服装细节到舞台灯光的
设计、每首歌曲的呈现方式和曲目
顺序等宏观方面，都是亲力亲为。

“这次演出是群星金曲演唱会，
朱桦、张振宇也会带来各自的成名
曲。”费翔说，因三人都是以演唱为
主的歌手，所以演唱会的音乐性会
比较强。提到朱桦，费翔不吝赞美：

“有的歌手天生有一副好嗓子，有的
歌手主要靠后天的乐感和智慧取
胜，朱桦是难得的两者兼备的歌手，
她的音乐十分有感染力。”

细心的观众会记得，费翔是在
1987年央视春晚舞台上凭借《冬天
里的一把火》瞬间红透内地，那他是
否会再次出现在春晚舞台上呢？“这
些年我跟央视一直有合作，如果有
好的想法，比较特殊的表演形式，我
乐意再上春晚。”费翔说。

本报记者 秦华

电影版《奋斗》下月启动
本报讯（记者 李颖 实习生 海

珊珊）昨日，记者从上海正元文化获
悉，筹备已久的《奋斗》电影版将于
下月正式启动。尽管陆涛、米莱等
部分演员阵容虽还未最后确定，但
影片的导演目前已率先尘埃落定。
之前传出了伍仕贤、徐静蕾等人，但
最终执导过《河东狮吼》、《地下铁》
等众多成功商业片的香港导演马伟
豪成为《奋斗》电影版导演。

自从电视剧《奋斗》大获成功并
引发一系列社会热议话题之后，关
于筹拍电影版的消息就一直不绝于
耳，在时隔两年之后，电影版《奋斗》
也终于“正式露面”，并且即将于 9
月开机拍摄。据透露，与电视剧不
同，电影版《奋斗》将讲述全新的故
事，拍摄地点也并没有局限在小说
原著中的北京一地，而是将故事发
生的地域拓展到了中国两大地标北
京和上海，力争更全面地展现出中

国内地青年人生存生活的奋斗状
态。

作为一个具有强大群众基础的
品牌，不少人对于《奋斗》电影也相
当期待与关注，而最被大家讨论的
莫过于陆涛、米莱等演员的选择。
据透露，考虑到之前原作小说、电视
剧等多方面因素，在电影版的演员
选择上，剧组也将首先考虑电视剧
原班人马中的阵容，但肯定会吸收
全新的演员加盟，以增加电影版的
看点。

作为执导过《新扎师妹》、《地下
铁》、《河东狮吼》等卖座影片的香港
著名导演，马伟豪向来善于拍摄时
尚爱情片，并且成功捧出了郑秀文、
杨千嬅等多位影星，他的影片也以
轻松、幽默见长，很是吸引青年群
体，不过有《奋斗》电视剧版珠玉在
前，电影版如何将其超越也是马伟
豪导演所面临的一大挑战。

本报讯（记者 李颖 实习生 海
珊珊）8月 16日，《冰莲曼扇画精品
展》在商都艺术馆开展，参展的是河
南三位女画家吴冰、崔秀莲和赵曼，
她们的巧思纤手也为传统的七夕佳
节抹上秀美的靓色。

扇面艺术是中国最古老的艺术
形式之一，在扇面上挥洒书画，是自

魏晋以来许多文人墨客的一大风雅
之事，古往今来的很多名家都有扇
面作品传世。一把扇子，大不盈尺，
在这有限的空间里，中国书法和绘
画以其抽象又具延展魅力的特色将
笔韵墨道推向极致，也将无限的空
间和有限的方寸有机地结合了起
来。

泳池球馆乐翻天

躲避夏季炎热的最好方法莫过于入
水，夏季最易出汗的健身方式莫过于打
球。于是乎，炎炎夏日中绿城的游泳馆、
球馆、球场等地场面火爆。记者在近日
的采访中发现，这些地方处处都是人头
攒动。虽然每个地方的人都不少，但人
们脸上都写满了快乐。对于这些喜欢运
动的人们来说，游泳池、球馆、球场就是
他们夏日里欢乐的天堂。

泳池里感受清凉
“夏天游完泳之后的感觉就是爽

啊。”这是记者近几日走访时，听到的游
泳爱好者们共同的心声。河南省体育场
副场长肖英介绍，目前省体育场游泳馆
每天接待的泳客大概在 1300~1400 人。

“随着人们健身意识的增强，选择游泳健
身的人群越来越多，今年与去年同期相
比，我们日均接待泳客量要增加 500~
600人。”记者下午 4点多在省体育场游
泳馆里看到，两个标准泳池里已经聚集
了很多游泳爱好者。虽然人很多，但泳
池里依旧清澈见底。“因为每天的客流量
很大，为了保证水质，我们每天都会进行
严格的水处理。”肖英如是说。

记 者 又 来 到
了省体工大队游
泳馆，与省体育场
游泳馆不同的是，
这个游泳馆每天
面对的人群是青
少年。“我们是以
夏令营的形式为
青少年暑期提供
游泳培训。每天
早中晚利用专业
队训练的空闲时
间，由省队专业教
练对参加夏令营
的青少年进行培
训。”省体工大队
大队长祝福祯介

绍说。记者在采访时正好遇到了一个刚
刚从泳池出来的小泳迷。“我去年就来这
练游泳了，当时是我妈妈硬给我报的名，
要让我减肥。现在我已经喜欢上游泳
了，今年是我自己主动来的。”小泳迷笑
着对记者说。“练完游泳感觉如何呢？”，

“太棒了！现在不但瘦了，而且身体也比
以前强壮了。夏天在游泳池里感受清
凉，又能健身，真是开心。”

球场上汗洒激情
打篮球、踢足球同样也是人们夏日

里健身时的最爱。“白天上班没时间，只
有晚上能出来活动会儿。现在是夏天，
天黑得也晚，正好约上几个朋友打打
球。”虽然已经是晚上 7点了，但家住天
下城的李安民先生仍然和朋友们在省体
育馆的篮球场上激战正酣。市五一公园
有几块灯光篮球场，每天这里没到开放
时间，便聚集了很多人。“放暑假了在家
也没啥事，白天天热，晚上正好可以出来
活动。这里有灯光，晚上打球的人特别
多，我和其他伙伴轮流值班排队。”家住
文化宫路附近的陈明军一边焦急地望着
球场，一边对记者说。

打篮球的人挺多，踢足球的也不
少。老郑州大学体育场每天下午4点多
便传出了足球爱好者们的叫喊声。大家
在球场上飞奔，任凭似火的骄阳不断炙
烤。“我们几个都很喜欢踢球。因为太喜
欢了，所以也就感觉不到热了。晒黑点
也没啥。”家住桃园路正在读大学的沈昌
明一边擦着脸上的汗水，一边向记者展
示他身上晒出的“斑马纹”。

球馆里拍挥乐趣
喜欢打羽毛球的绿城市民大有人

在。记者近几日在我市几家大型羽毛球
俱乐部看到，每天到球馆里打球的人群
上班族居多。河南豪客羽毛球俱乐部负
责人告诉记者，每天下午6点半之后，来
球馆打球的人便开始增多。其中有好些
有车的上班族，直接把车开到了球馆，打
完球才回家。

记者在采访时恰巧遇到一位刚刚从
单位“赶”来打球的许先生。“我家其实不
在这边住，以前打球时认识的朋友都在
豪客打球，我也就跟着过来了。人熟了，
打起来也开心。”“下了班不回家，直接来
打球，家人同意吗？”“哈哈，当然同意

啦！因为打球，我太太以前没少跟我生
气。但在我的影响下，她也迷上了打羽
毛球，马上就到。”亲朋好友聚在一起，下
了班一起去打羽毛球，在球馆里挥汗如
雨中享受生活乐趣，这已逐渐成为绿城
市民夏日健身的一种新时尚。

循序渐进有益健康
夏日健身可以增加心脏功能、肺活

量以及消化功能，可谓是好处多多。但
运动医学专家武汉体育学院教授王广兰
提醒说：“夏日健身要循序渐进，否则便
会过犹不及损害身体。”

王广兰进一步说：“游泳是夏日不错
的健身方式，但每次游泳的距离不宜过
长，也不要太剧烈，否则容易出现‘游泳
肩’，让人疼痛难忍；打篮球、踢足球等室
外活动要尽量选在日落之后，否则长时
间紫外线照射损害身体不说，出汗太多
无法及时补水时，容易出现虚脱；一定要
选在通风条件好的室内活动，即便如此
也不要活动时间太长，否则污浊的空气
会对身体有损害。”

本报记者 陈凯 文 李焱 图

本报讯（记者 刘超峰 实习生 牛
铮）内托射失点球，奥贝状态全无，下半
场突然崩盘，建业队遭遇五轮不胜。昨
晚，中超联赛第 19轮全面打响，河南建
业在航体迎来江苏舜天，最终建业队在
主场 0︰2负于对手。近五轮仅拿一分
的糟糕成绩，让主帅唐尧东迎来危机。

本轮比赛之前建业队已四轮不胜，
而江苏队正好在上一轮力擒西北狼赢得
久违的胜利。两队历史上有过三次中超
交锋记录，都打成平手。建业主力边后
卫谭望嵩在上场比赛中颚骨骨折，目前
已经回四川手术，缺席了本场比赛。比
赛开始之前，赵鹏和关震作为两队队长
分别代表各自球队为舟曲灾区进行捐
款。

比赛开始没多久，航体骤降大雨。
建业队欲扫 4轮不胜的郁闷，刚开场在
舜天禁区创造出多次险情。第10分钟，
张璐起脚射门，关震扑球脱手。内托插
到门前被舜天后卫放倒，主裁判果断判
罚了点球。但遗憾的是亲自操刀主罚的
内托未能把握住机会，被舜天队门将关
震扑了出去。雨中湿滑的草皮导致双方
失误增多，之后的比赛场面显得有些混
乱。第41分钟，建业队便早早用肖智换
下状态下滑的奥贝。随后双方你来我往
都没有获得很好的破门机会，半场两队
带着0︰0的比分走进休息室。

大雨停了，下半场的比赛风云突
变。第48分钟，江苏舜天队边路组织进
攻，阿鲁分球给禁区里的阿加利，赵鹏没
能防住阿加利，阿加利一脚抽射破门得
分。舜天队率先打破僵局，取得1︰0的
领先。建业球员似乎对突如其来的打击

有些准备不足。仅仅过了 5分钟，又是
阿加利接队友角球梅开二度，2︰0！建
业队两球落后压力陡增，主教练唐尧东
立即用队长陆峰换下表现不佳的奥比，
试图发起最后的反攻。但任何的补救都
已为时过晚。随着主裁判的终场哨响，

建业队吞下了0︰2的苦果。五轮仅拿1
分，主场两连败。来到航体的球迷再也
按捺不住心中的怒火，“下课”响彻航海
体育场。

下图：比赛开始前，双方队员打出横
幅，为舟曲加油。 本报记者 李 焱 摄

积极备战中日韩青运会

中国军团分秒必争
本报讯（记者 陈凯 文 李焱 图）“一、二，加油！”“大

家跑起来啊！”昨天上午的郑州大学体育馆内热闹非凡，
参加第18届中日韩青少年运动会的中国女子手球队正
在这里备战。“我们昨天到达的郑州，今天就开始进行适
应场地训练了。”领队李洋对记者说。据了解，与中国手
球队一样，前一天抵达郑州的中国网球队、田径队、橄榄
球队的选手们，昨天也都展开了赛前训练。虽然参加本
届中日韩青运会的中国军团还没有聚齐，但是先期抵达
的国字号“排头兵”们，没有耽误任
何时间，便开始了认真积极地备战。

“我们这些队员是从各个开展
手球项目的省市抽调过来的适龄队
员。这些选手也是国家青年队的选
手。我们先期抵达的目的就是为了
尽快适应场地、开展训练。”李洋向
记者介绍说。河南省与郑州市都没
有设立手球项目，针对本届中日韩
青运会手球比赛的特点，市体育局
以及相关单位的工作人员对体育馆
进行了改造，并购进了标准的比赛
装备。“一个大学里能有这么好的比
赛场馆非常不易，整个设施很完
备。”李洋笑着说。谈及本次比赛的
目标，李洋表示，“我们这次比赛以
锻炼队伍为主，并没有什么硬性指
标。”

与手球一样，橄榄球对于河南
省和郑州市来说同样也是“大冷
门”。昨天下午3点，中国橄榄球队

的队员们来到了位于河南省体校的比赛场地。“这块场
地不错。我们上午已经在这训练过了，草皮的质感很
好。”一位队员笑着对记者说。做完准备活动，排好阵
形，开始训练，承载着中国橄榄球希望的年轻小伙子们
开始了又一堂的训练课。

另据了解，一直到本月23日，中国代表团的其余参
赛队将会先后抵郑报到，先期到达的运动队随即便转入
赛前训练备战。

8月18日，申雪（上）与赵宏博在训练中。
日前，中国花样滑冰队双人滑选手申雪/赵宏
博、庞清/佟健和张丹/张昊在首都体育馆训练馆
加紧训练，为即将于9月4日在首都体育馆进
行的2010冰上雅姿盛典表演暨两人的婚礼做
准备。 新华社记者 韩 岩 摄


